
 
 

 
 

 

＜本社所在地＞ 

〒８１４-０１０４ 福岡市城南区別府４-５-７ＭＵＹＵビル１階 

TEL：０９２－８３１－６２３１ 

FAX：０９２－８５１－４２３１ 

従業員数２名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有限会社ミヤコ電器 

 

省エネ家電への買換え促進のために工夫されたこと 

お客様へ５つ星家電を購入していただくために、現在お使いの製品とこちらが販売したい

製品の年間電気代を比較した表を作成してお客様へ説明しています。電力会社が毎月電気

代を値上げしているので、年間電気代の差をお客様に見ていただくとほとんどの方に反応

していただけます。あと、店舗の内と外に環境省の COOL CHOICE のポスターを掲示

してわが社が環境問題に積極的に取り組んでいることをアピールしています。省エネ家電

に１人でも多くの方に興味を持っていただくように店舗を訪れたお客様にもお声かけをし

ています。さらに自宅に戻っても、家族と省エネ家電等マーケットモデル事業について積

極的に意見交換をしています。家族全員が環境問題についての意識を今まで以上に持つよ

うになりました。自宅で新聞を読んでいると、省エネ家電についての記事を時々発見しま

す。その場合は、記事をはさみで切り取りコピーして翌日の店舗の朝礼で従業員へ渡して

その記事について声を出して読むことを常に心がけています。私はこの事業へ積極的に取

り組むために以上のようなことを実行しています。これからも工夫をするためにいろいろ

なことを考えていきたいです。 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

省エネ家電に関する販売員等への教育 

まず、平成３０年度二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金（省エネ家電等マーケットモデ

ル事業）はどのようなものかを詳しく知るために、環境イノベーション情報機構様のホーム

ページから必要な部分を用紙に印刷しました。その後、従業員に詳しく説明できるように代

表取締役の私が１週間をかけて印刷した用紙をじっくりと読んで理解しました。次に従業員

と店舗内で１日学習会を開催しました。その中で事業の背景・目的について、１．日本政府

の目標「２０３０年度までに温室効果ガスを２０１３年度比２６％削減」、２．家庭部門に

おける CO₂排出量を４割削減ということを説明しました。消費者側でのトップクラスの省

エネ家電（統一省エネルギーラベル５つ星家電等）購入に向けた意識醸成を早急に進めてい

くために、環境省は５つ星家電への買換えを促進する販売事業者に対して、買換え促進成果

に応じた補助金を付与する事業を実施するものが平成３０年度二酸化炭素排出抑制対策事業

費等補助金（省エネ家電等マーケットモデル事業）であることを説明しました。さらに、２

００６年１０月から開始された小売事業者表示制度について説明して統一省エネルギーラベ

ルで５つ星が表示している家電を積極的に販売するように言いました。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

省エネ家電の販売にあたって、ご苦労された点 

省エネ型製品情報サイトで１つ１つの家電について、多段階評価や年間電気代を調べること

に時間がかかりました。しかし、５つ星家電を確実に販売するためには調べることに時間を

かけてお客様にお話をすることが必要であることがよく分かりました。私が５つ星家電を勧

めたいことをお客様にお話しするのですが、金額が１番重要であるお客様が多く５つ星家電

を思うように販売することができませんでした。しかし、５つ星家電に理解を示していただ

いて購入していただいたお客様もいたので、すごくうれしかったです。１番苦労したのが、

エアコンです。私はパナソニックのお店を経営しているので、お客様にはパナソニック製品

を積極的に勧めています。しかし、パナソニックのエアコンで５つ星家電に該当するのが最

も高額な商品のみです。５つ星家電のエアコンの金額とほとんどのお客様の予算に１０万円

以上の差ありました。したがって、残念ながら５つ星エアコンを１台も販売することができ

ませんでした。前年も同様です。今後も私たちの努力だけでは５つ星エアコンを１台も販売

することができないのではと危惧しています。エアコンの５つ星の基準についてもう少し考

えていただけないでしょうか。よろしくお願いします。 

「省エネ家電等マーケットモデル事業」(補助事業) 

 に対するご意見・ご要望 

この事業は、１．日本政府の目標「２０３０年度までに温室効果ガスを２０１３年度比２

６％削減」、２．家庭部門における CO₂排出量を４割削減という背景・目的に共感して、

省エネ家電等マーケットモデル事業に参加させていただきました。温室効果ガスや CO₂を

削減するには、家電販売店が先頭に立って取り組まなくてはいけないことがよく分かりま

した。今後もこの事業には積極的に取り組ませていただきたいです。私はこの事業に参加

する家電販売店を増やすためには、各都道府県の電機商工組合と一般財団法人環境イノベ

ーション情報機構様が協力して全国各地でより詳しい説明会を開くことが必要だと思いま

す。さらに補助金のみをアピールするだけでなくこの事業の目的を詳しく説明することが

必要です。一般財団法人環境イノベーション情報機構様の考えに賛同していただける販売

店が１店でも増えることを願うために今回のセミナーへ参加させていただきます。今後も

このようなセミナーを全国各地で開催していただきたいのですが、参加者を増やすために

は各都道府県の電機商工組合が会員に積極的に宣伝する必要があると思います。この事業

は一般財団法人環境イノベーション情報機構様と各都道府県の電機商工組合と家電販売店

の３者が、緊密な連携をしていけば必ず成功すると思います。 


